

La relación detallada y auténtica de la formidable lucha Dempsey - Carpentier

El pugilista francés no ha perdido ningún ojo

Mucho antes de la salida del sol la ola de la marca humana comenzó su movimiento de pleamar hacia Jersey City, en donde hoy a las 3 de la tarde el ídolo pugilístico de Francia tiene un encuentro con Dempsey, campeón mundial de gran peso, en la pelea más grande de la historia del pugilismo.

La mañana comenzó opaca, pero los oficiales de los observatorios meteorológicos predican tiempo claro y cálido para el momento en que los pugiles entren al ring.

Durante toda la noche hubo centenares de personas esperando a que se abran las puertas del inmenso circo con el fin de asegurarse buenos puestos. A medida que el día ha ido avanzando la multitud ha ido creciendo, y un gran número de policías ha tenido que ocuparse arduamente en la dirección del tráfico.

Carpentier se levantó temprano, tomó su desayuno alegremente, preparándose para marchar de Manhasset a Jersey en su yate de motor.

Dempsey también se levantó temprano y se puso a hacer algunos ligeros ejercicios calisténicos. Después se entregó al descanso en el encierro hasta la hora de entrar al circo.

Un cielo de plomo saludó la vanguardia de la inmensa multitud que llenaba todas las entradas al inmenso anfiteatro. Las bandas de música militar ayudaron a mantener de buen humor a los espectadores hasta el momento de comenzar las peleas preliminares, a la 1 de la tarde. La escena en la parte exterior del ring parecía a la de un circo, y los vendedores hacían buenos negocios con banderitas de recuerdo y retratos de los eminentes trompadachines.

Las apuestas se abrieron esta mañana muy activas, y algunas ha habido muy considerables. Se han cotizado de tres y medio a uno en favor de Dempsey.

Llega Carpentier

Jersey City, 2. — Carpentier llegó a esta ciudad a las 12.55.

El almuerzo de Dempsey consistió sólo en un bistec con papas y judías, y té con tostadas: después echó una siesta de una hora.

Carpentier entró en el circo a las 2 de la tarde en punto y en seguida entró al cuarto de vestirse.

Todos los asientos del anfiteatro estaban ocupados. Había 91.600 espectadores.

Los preliminares

Las peleas preliminares comenzaron a las 12.10 mientras un aeroplano daba vueltas por los asientos tomando películas.

La gran pelea

La gran pelea comenzó a las 3 en punto. (14 horas en Costa Rica.)

Carpentier obtuvo el triunfo en los dos primeros asaltos.

En el cuarto asalto Dempsey pudo su fuerza de combate a su oponente con "knock out".

Lo que hizo Dempsey

Dempsey durmió nueve horas anoche, despertándose a las 7. Se desayunó con un par de huevos cocidos, tostadas y té. Dijo que nunca en su vida se había sentido mejor. Después estuvo paseando por las calles, pero se vio obligado a regresar debido a la inmensa multitud de admiradores que le seguía.

A las 11.15 se anunció que la pelea comenzaría a las 3 en punto, aunque llovera o tronara.

Detalles por asalto

Primer asalto.—Carpentier lanza un golpe con la izquierda sobre la quijada de Dempsey, y con la derecha le ataca la cabeza; da en seguida un golpe de abajo hacia arriba en la cara a su adversario, y se traban. En seguida Carpentier yerra un golpe con la derecha a la quijada, y con la izquierda da un golpe en la

cara que hace tambalear a Dempsey. Luego tira Carpentier un terrible golpe con la derecha, que le falla, y con tal fuerza que cae sobre las cuerdas de la barandilla. Al final del asalto Dempsey tambalea.

Segundo asalto.—Dempsey esquiva o pára los golpes de Carpentier, quien le asesta un terrible puñetazo con la izquierda sobre la cara, y se traban. A Carpentier le falla un golpe combinado con la izquierda y la derecha, y Dempsey logra darle uno con la izquierda en la cabeza. Carpentier falla un nuevo golpe y se cae de nuevo contra la barandilla. Dempsey ataca y se traban.

Tercer asalto.—Dempsey da con la derecha un golpe en la cabeza de Carpentier, otro con la izquierda en la cara y otro más con la izquierda sobre la quijada. Carpentier tira un golpe de abajo para arriba a la cara con la izquierda, pero falla con la derecha. Dempsey le tira una pescozada con la derecha sobre la cabeza, y con la izquierda al estómago, y se traban. Luego Dempsey tira un golpe con la izquierda y con la derecha a la quijada, que hace tambalear a Carpentier. Este contesta con un golpe de la izquierda, que le falla, y lo logra con la derecha.

Poesía y más poesía...

Ante una inmensa congregación de más de 60.000 espectadores venidos de todas partes del mundo y pertenecientes a todas las profesiones y oficios, desde el simple menestral y el soldado raso hasta Generales, Almirantes, Diplomáticos, hombres de estado, enjovadas mujeres de la sociedad y fregonas, Jack Dempsey, peleando como un demonio super humano, reivindicó por medio de salvajes golpes asesinos su dos veces ganado título de campeón pugilista mundial de gran peso.

Un día más propicio para esta victoria de los siglos no ha podido ser escogido, particularmente desde el punto de vista de los espectadores. En vez del sol quemante que desde hace unos cuantos días brillaba en los espacios siderales, misericordiosas nubes tamizaban los rayos de Febo, cobijando como un velo protector aquella enorme masa de gente alegre, que gritaba y discutía riendo, aunque en el mayor orden. A pesar de estar la atmósfera ligeramente húmeda, esta circunstancia era gran

Lea los Económicos en la última plana

demente atemperada por una suave brisa, que acariciante pasaba hasta el fondo mismo del inmenso embudo.

Los espectadores, la mayoría de quienes tomó asiento desde horas antes de la gigantesca competencia, pareció languidecer un poco durante las peleas preliminares, divirtiéndose con mirarse unos a otros y contemplando el firmamento en donde se cernían varios aeroplanos haciendo graciosas y elegantes maniobras circulares.

Este aparente letargo se desvaneció eléctricamente cuando aparecieron de repente, sin ser anunciados por ningún heraldo, los dos actores principales del acontecimiento.

Como entraron Dempsey y Carpentier

Dempsey fue el primero en aparecer en el ring, llevando una camiseta de seda blanca, con una banda de listas blancas, azules y rojas ceñida a la cintura. Entró precedido por una enorme herradura de flores que le enviaban sus admiradores. Esta fue la señal para que estallara tremenda y prolongada salva de aplausos, que resonó aun con mayor estruendo cuando pocos minutos después Carpentier saltó al ring, apenas cubierto con una ligera clámide

de seda blanca con franjas azules, banda tricolor ciñéndole la cintura y una bata de baño de seda gris a modo de sobretodo.

Vencido El francés sonrió suavemente al escuchar los atronados aplausos y juntó sus dos manos en señal de que retornaba agradecido esas manifestaciones. Trece minutos y dieciséis segundos más tarde ese ídolo europeo vacía arrastrándose a los pies de Dempsey, con los brazos y las piernas abiertos, paralizado.

El momento solemne

El campeón permaneció en pie sobre su adversario con todos los músculos en tensión, esperando en actitud amenazante, mientras el árbitro balanceaba el brazo de alto a bajo contando los segundos de Carpentier.

De repente la actitud de Dempsey se metarfoseó, pasando del salvajismo sañudo a la piedad y la misericordia, inclinándose para ayudar al vencido a ponerse en pie.

Siempre dominó la situación

Dempsey pareció amo de la situación desde la primera campanada si bien en el primero y segundo asaltos Carpentier envió elocuentes golpes a la cara de Dempsey, y esquivó con buen éxito muchos de los pescozones formidables del campeón. Pero hasta donde se pudo percibir sin embargo, los golpes de Carpentier contra la cara de Dempsey hubieran producido el mismo efecto lanzados contra un muro de piedra. El campeón no se frunció siquiera

La superioridad de Dempsey

La superioridad de Dempsey se demostró con mayor fuerza en los momentos en que peleaban de cerca, cuando amartillaba sobre el corazón de Carpentier como un mazo de hierro; por dos veces le dio golpes formidables sobre la nuca, durante el tercer asalto, y desde ese momento comenzó el fin del francés, quien después dijo que no había podido sacudir el efecto paralizante de esos golpes.

Durante este cambio de golpes bestiales, los espectadores gritaban, aullaban, tiraban al aire sombreros, y las mujeres chillaban excitadas.

La noticia en París

París, julio 2. — La mayor consternación se sintió en París cuando la derrota de Carpentier se anunció desde varios aeroplanos por medio de reflectores, en los periódicos y en las pantallas de los teatros. La multitud emudeció negándose a creer el primer boletín que anunciaba el "knock out".

La señora esposa de Carpentier escuchó los informes trasmitidos desde Jersey, en la oficina editorial de Le Petit Parisien, y permaneció optimista hasta el momento en que se comunicó la definitiva. Entonces dijo: "Derrotado Jorge, ya no iré a los Estados Unidos y esperaré aquí que mi marido regrese".

Carpentier está lesionado

Manhasset, Julio 2.—El entrenador de Carpentier, Wilson, anunció que su pupilo se rompió los huesos del antebrazo derecho en dos partes durante el segundo asalto, habiendo necesidad de llamar los médicos.

"Cuando Jorge entró en el cuarto de vestirse, al regreso del ring, notamos algo en su muñeca derecha, pero el mismo Jorge creyó que se trataba de una dislocación. Pero los dolores le arrebataron mientras iba camino a casa, y los médicos al ser llamados y examinarle, fueron quienes declararon que se trataba de una ruptura."

El Doctor Connelly, que examinó a Carpentier, dijo que el pulgar de la mano derecha se le había roto en dos partes y que la muñeca se le había dislocado gravemente.

El asalto decisivo

Cuarto asalto.—Dempsey fuerza la pelea. Carpentier cae al suelo con un golpe de la izquierda del Campeón sobre la cabeza, y se le cuenta hasta 9. Se levanta y vuelve a caer por efecto de un terrible golpe en el estómago, y se le cuentan diez. Este último asalto duró sólo un minuto y quince segundos.



DEMPSDY, EL VENCEDOR

Las novedades cablegráficas de hoy

Ha ocurrido un gran combate entre griegos y turcos. Renunció el Gabinete de Allende Salazar en España. Bonami es el jefe del nuevo Gabinete Italiano. Atentado contra el Príncipe Regente de Yugo eslavía

Madrid, julio 6.—Es la creencia general que el antiguo gerente del Banco de España, don José Maestre, será nombrado Ministro de Hacienda en reemplazo del dimitente.

Belgrado, julio 6.—Ocurrió una infructuosa tentativa para asesinar al Príncipe Alejandro, Regente de Yugo eslavía, mientras ocupaba asiento en la Asamblea Nacional. El Príncipe resultó ileso, pero un hombre que se encontraba a su lado resultó muerto,

y otros tres heridos. El asaltante fue arrestado.

Nueva York, julio 6.—El promotor Rickard ha anunciado que el producto bruto de las entradas a la arena para presenciar la pelea entre Dempsey y Carpentier fue de \$ 1.623,380 dollars. El producto neto no se ha calculado todavía.

Constantinopla, julio 6.—Los informes acerca de haber comenzado la ofensiva griega contra los turcos son

infundados. Sin embargo, se está librando un gran combate en el sector de Usak, cerca de Afunkarahissar. Los turcos han capturado a Karamoral, en la costa Sur del golfo de Ismid, 55 millas al suroeste de Constantinopla; aquella población quedó reducida a una gran ruina por acción de los barcos griegos.

Atenas, julio 6.—El diario Portovoussa ha tenido noticia de Esmirna

Cómo celebran en Méjico el "Día del Maestro."

De un importante diario mejicano tomamos los detalles culminantes de la celebración del "Día del Maestro", fiesta a la cual fué invitado el señor Presidente Obregón. El Licenciado don José Vasconcelos, rector de la Universidad Nacional, presidió la sesión y pronunció un hermoso discurso que podrán conocer nuestros lectores en el próximo número de el Repertorio Americano, por haber tenido la fortuna el señor García Monge de recibirlo enviado por el autor.

El Presidente Obregón expresó que "los maestros de escuela deben ocupar el alto lugar que les corresponde en la sociedad y las autoridades todas del país deben prestarles su constante ayuda, tal como lo merecen por la elevada misión que tienen a su cargo y por la trascendencia de esa labor en la vida futura de la patria." Refiriéndose a las huelgas dijo: "No habrá ya más huelgas de profesores porque eso es una vergüenza, es un estigma para un pueblo que deja abandonados a quienes están encargados de formar la patria de mañana y el alma nacional."

Como se ve en la nación mejicana tiene verdadera significación el "Día del Maestro." Aquí en Costa Rica fué instituido y creyóse que era día para don Mauro Fernández y nadie se volvió a preocupar de darle valor. Duele ver la apatía con que los maestros van viendo las fiestas que son de ellos y que de verdad pueden llegar a ser de una trascendencia muy grande, si el cariño las cobija. En un país como Méjico hay un Alvaro Obregón que dice a los maestros que necesitan ocupar el alto lugar que les corresponde en la vida de la nación. Hay un José Vasconcelos que defiende el valor de modeladores de la patria que tienen los maestros. Pensemos que aquí también debe haber ese tipo de hombre público comprensivo. Los maestros no deben abandonar sus días gloriosos. En este páramo nacional es menester cultivar oasis. El "Día del Maestro" ha de sacarse del olvido y toca a los educadores hacerlo.

Gran Turno en Siquirres

Han circularo los programas para un gran turno en Siquirres a beneficio del templo. Tendrá verificativo los días 10 y 11 de julio corriente. Un selecto Comité será encargado de agasajar la concurrencia.

Habrà bailes populares, rifas, cenas, cantina surtida, cinematógrafo público, Pauchito, velada, etc., etc.

Como se ve los vecinos de Siquirres echarán la casa por la ventana.

¡¡Atención!!

Zapateros Zapateros

Ganga que principia el 11 de los corientes
Solamente por quince días - Gran realización de pieles

- Clacé color, desde \$ 1-25
- Glacé negro " 0-70
- Titán negro " 0-50
- Titán Box de color, a 2-00
- Titán Charol Lawrence " 2-75
- Excelsior Superior " 0-70
- Impermiabile " 1-75
- Box Calf Mate a \$ 2 y " 3-50
- Badana Negra y Color " 0-40

C. Bretas finas, Lonas de color, Tocones de hule

Alfredo Mata & Co.

Apartado No. 127

Teléfono No. 347



LA PREÑEZ

El Aceite de Hígado de Bacalao produce sangre roja y reforma los tejidos del cuerpo. En el periodo de la Preñez es de grandísimo valor terapéutico para su feliz desarrollo. Pida siempre la legítima



EMULSION de SCOTT.

Una Municipalidad preocupada por la cultura

La Municipalidad de La Unión ha dado una medida en pro de la cultura de la localidad que mucho la enaltece. A continuación publicamos la siguiente comunicación:

Tres Ríos, julio 6 de 1921

Señor Director de LA TRIBUNA San José

Estimado señor: La Municipalidad de este Cantón, a instancias del Club Social y Sport de esta villa, acordó ceder dos de los salones del edificio municipal para que instale una biblioteca popular. En tal virtud, condecor de su nunca desmentida devoción por la cultura general de los pueblos, so lícito de usted, en nombre del Club, del cual soy Secretario, su generoso consentimiento que, como verá, consistirá en libros y revistas que usted tenga a bien mandar. Caso de ser atendido este pedimento, puede ser enviado al infrascrito Secretario.

Con muestras de distinguida consideración, quedo atento servidor de usted.

EVARISTO MORA C. Secretario

Agencia exclusiva y depósito de la

Famosa Cal de Concha de Palmarra

ventas por mayor y menor

Compre Ud. la cal que necesite en nuestra Agencia y Depósito y le garantizamos 54 arrobas por cada carreta. Dirección 100 varas al Norte del Pato Cojo.

VEA LA SEXTA PAGINA ENCONTRARAN NUEVOS AVISOS

El Campo Agrícola del Liceo

Su afectación escribimos esta vez impresionado recibida ayer en la mañana al pasar frente al Campo Agrícola del Liceo de Costa Rica. La alegría bulliciosa de los muchachos nos hizo detenernos a ver lo que hacían sobre aquella manzana de terreno bien cultivada. Y realmente se siente una impresión de gozo viendo cómo se extienden en todas direcciones las largas filas de eras. Los muchachos con azadas y con cuanto aparato sirve para cultivar hacen la labor contentos, reflejando una tranquilidad que de seguro no es la misma que les imprime la vida agitada y perturbadora de las calles. Cada cual revuelve complacido los montones de tierra suave y va plantando o librando de la hierba a una lechuga o a una fecunda mata de tomate. Ninguno protesta de la tarea ni hace por donde perder los cortos minutos que el horario le señala. Todos parecen afanados en dignificar la tierra.

Allí permanecemos observando todo el campo en donde no existe un solo rincón que no ostente el cultivo esmerado. Y como el suelo es fecundo, crecen vigorosas cuantas plantas arraiguen en él. También los muchachos respiran allí salud de espíritu y de cuerpo. Los colores les vienen a la cara y la alegría los invade como un torrente.

Complacidos estuvimos viendo las labores del Campo Agrícola del Liceo de Costa Rica. Nos alegra ver ese aspecto de la educación secundaria atendido con esmero. Revela comprensión y anhelo de fortalecer las fuentes de vigor del país.

CORBATAS francesas

Ultima Novedad han llegado

LA FAMA

C. Herrero

Los zapatos se abaratan

Todo paulatinamente va bajando de precio. Ya pueden ir pidiendo rebaja al zapatero en los zapatos que le encargaron. Pídale gustos porque desde el 11 del corriente empiezan a realizar gran existencia de cueros y materiales de zapatería donde Alfredo Mata & Co.—Allí han hecho una rebaja que oscila entre el 35 al 50 por ciento. Por unos zapatos que antes le pedían treinta colones no afoje más que veinte y así en esa proporción.

Avisen a sus amistades esta noticia que les llenará de júbilo.

Imprenta LA TRIBUNA

JUICIO CRITICO



ROBERTO HARRON, protagonista de "Corazones del Mundo"

Preguntarán nuestros lectores, ¿qué es por fin "Corazones del Mundo"? Contestar es un poco más difícil de lo que parece a primera vista. Podríamos limitarnos a decir: "Corazones del Mundo" es una intensa página de amor caída en uno de los rincones de Francia de los que más azotó la guerra con soplo de pólvora y acero.

Eso es en sí la obra. Pero resulta que no hemos dicho nada, porque puede haber muchos temas iguales, sin necesidad de filmar para ello diez partes como las que posee esta cinta. Y en verdad, no es esto sólo la obra. Ese amor que asoma, palpita intensamente y sangra en "Corazones del Mundo", es un amor sometido por obra del genio de Griffith, a todas las obsecaciones, renunciamentos, dolores, sorpresas, alegrías, crueldades, con que puede ser probado un gran amor. Es el amor llevado a su concepción más excelsa! Es un amor que encierra todos los amores, nutriéndose de su propia esencia, y creciendo en intensidad hasta un punto tal, que el corazón, sin cabida ni fuerza ya, estalle!

Por otra parte, ¿qué cuadro más grandioso e imponente el que rodea a esa novela! En torno de él se desatan con violencia inaudita, las más terribles pasiones, las más insaciables ambiciones, la infamia, la crueldad, el heroísmo, la hipocresía, la gloria, la muerte! Es un cuadro gigantesco, una visión de Apocalipsis; el límite de la fuerza y del pensamiento; el borde a donde llega la razón atónita sin poder pasar ya. Una línea más allá, y los seres humanos se convertirían en locos o en dioses!

La obra nos ha parecido algo enorme, monstruoso, dantesco, singular! A cada instante salta un detalle que nos sacude violentamente y pone en tensión todas nuestras fibras. No hay, no puede haber nada que conmueva tan profundamente como este portentoso drama de Griffith.

(Tomado de "El Mundo" de San Juan de Puerto Rico.)

"LA IMPERIAL"

Sombrerería de Federico Aymerich
Sombreros de pita
Montecristi legítimos. Calidades finas y demás clases corrientes al por mayor y menudeo
Sombreros de fieltro
buenas calidades para el invierno a precios de ocasión

En el Teatro Variedades

Se presentarán hoy soberbios cuadros plásticos sobre asuntos de la Pasión y muerte de Ntro. Señor Jesucristo

Es uno de los espectáculos más notables de la aplaudida compañía Fregoli Vargas Carter Satanela, que ha merecido los más entusiastas aplausos de los públicos más refinados en gusto artístico y merecido los más calurosos elogios de los más famosos críticos por la verdad histórica y la propiedad en el vestuario.

Además formarán parte del atrayente programa espectáculos de ilusionismo y transformación piezas de canto y bailes, todo completamente nuevo, pues el repertorio de esta troupe es interminable y su labor artística merece ser aplaudida por la pulcritud con que es realizada.

LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS

Se garantiza que el UNGUENTO PAZO curará las Almorranas, simples, sangrantes con picazón ó externas en 6 a 14 días ó se devolverá el dinero. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

MARCIANO ACOSTA

ABOGADO Y NOTARIO

Oficina: Costado Sur de la Catedral

Teléfono 877

HOTEL METROPOL

A todas las personas que les interese les hago saber: SE SIRVE COMIDA A DOMICILIO A precios módicos y de inmejorable calidad

Victor Céspedes Duke

Tel. 86 50 varas S. del Banco C. R.

DOCTOR M. J. ZELEDON ALVARADO

MEDICO-CIRUJANO

Despacha al lado de LA TRIBUNA frente a las oficinas de Lindo Br

Enfermedades venereas - Paludismo

Enfermedades internas

Horas de consulta:

de 9 a 11 y de 1 a 4 p. m.

LOTERIA DEL ASILO CHAPUL

PLAN PARA EL SORTEO
400 PARA EL 10 DE JULIO
DE 1921
distribución de 23,500 billetes
a razón de 10 cada uno
divididos en décimos a 1.00 cju

Table with lottery prize details: VALOR EN PREMIOS 157,500 colones. Includes rows for 'premio mayor', 'aproximaciones al primer premio', 'terminaciones a las dos últimas cifras', and '773 premios'.

DOLORES DE GARGANTA
mareos y otras cosas semejantes
debidas a los malos tabacos
pueden evitarse completamente
fumando los insuperables cigarrillos
amarillos — EL TORO —
que se hallan de venta en todas
partes.

Dr. CONSTANTINO
HERDOCIA
Médico y cirujano de la
Facultad de Paris
Especialidad en las enfermedades
de los ojos, nariz y
garganta.
HORAS DE OFICINA: de 10 a 11
y media y de 2 a 5 p. m.
OFICINA: contiguo al Teatro Variedades.
Teléfono 1443

E Pur Si Muove...

Diversos órganos de la prensa
local han venido ocupándose de
la inconveniencia de la ley anár-
cronica—que sería la que emite-
ría el Congreso derogando la que
resolvió la expulsión de los jesu-
tas del territorio de la Repúbli-
ca—que algunos han pretendido
sea prestada al Congreso Nacio-
nal con ese fin.

Considerada la cuestión desde
el punto de vista sociológico, no
creemos del caso entrar siquiera
en el análisis del problema, ya
que plumas más autorizadas que
la nuestra lo han considerado, no
desde el punto de vista de la so-
ciología, sino de los múltiples
aspectos que presenta como esen-
cialmente contrario a la armonía
existente en nuestro medio que
tendría que sentir la influencia de
ese poder secular que después de
pasar varias centurias en el ajeteo
de una sordida lucha por el
dominio de los pueblos al amparo
de una sumisión provocada por
la persuasión, unas veces, por la
gazmoñería otras, y por el man-
dato, las más, daría al traste con
nuestra sedante vida, que pésele
a los que quisieran verla intensi-
ficada por la propagación de prác-
ticas nocivas, constituyere de por
sí el mayor de los encantos.

Bueno es salir de la modorra
que tiene a los pueblos sujetos a
una renuncialción por la lucha que
trae consigo el mejoramiento de
las ideas, la exaltación de los
principios que tratan de tenernos
o mantenernos "up to date" en la
pasmosa evolución iniciada por
las modernas orientaciones y bue-
no es sacudirnos el moho y el
orín. Pero no ha de ser agregan-
do carroña a ese moho y ese orín
como hemos de probar que esta-
mos listos para deslindar valores,

para activar la fuerza del espiri-
tu en las nobles luchas por nues-
tro mejoramiento social, que esto
equivaldría a dejar los conejos de
las Indias para probar las toxinas,
para probarlas en nosotros mis-
mos.

Ni podemos considerar si que-
ra como problema lo que es por
sí cosa juzgada, porque no han
de querer los que están por el
retorno de los reverendos que las
columnas de la prensa se vean
preñadas con las enunciaciones
de los autores, insospechables los
más, que conociendo a fondo la
actividad puesta en juego por la
Compañía, la tienen acusada por
contraria o negativa a todo prin-
cipio racionalista, ya sea de natu-
raleza innato, ya sea producto de
la devoción por las Ciencias y las
Artes.

No puede tampoco sentarse
como principio la condicón reli-
giosa de nuestros pueblos para
tratar de producir una reacción
que ellos serían los primeros en
impugnar tan pronto abrieran los
ojos y desapareciera el nublado;
y para no irnos muy lejos y co-
mo manifestación irrecusable de
esa insuñisión en medio de nues-
tro cristianismo, se debaten por
el momento asuntos que impus-
tos por la Curia, la Gobernadora
de los asuntos de Fe en nuestro
país, han sido rechazados de pla-
no por dos pueblos que se han
sentido heridos y lastimados al
no ser atendidos en lo que ellos
creen su conveniencia.

Y es que nuestro pueblo no
ha podido darse cuenta de los
problemas de la fe, ni se ha pre-
ocupado de establecer diferen-
cias entre los imperativos del
dogma y la fuerza de la razón.
Porque no habiendo establecido

Cómo y por qué fué la censurable
agresión a don
Jose María Fonseca, de Heredia

Tratamos de obtener una in-
formación exacta acerca de la
noticia que publica "La Mañana"
de ayer de haber sido agredido
a garrotazos, don José María
Fonseca por un individuo de

apellido Mejía en Heredia
El suceso lamentable tuvo
efecto en el Parque Central de
Heredia a las 20 horas 30 m.,
hora del concierto. Don José
María estaba sentado en uno de
los poyos del Parque, cuando
llegó el sujeto llamado Lolo Me-
jía quien inesperada, alevosamen-
te descargó un garrotazo
sobre la cabeza de aquel. Don
José María, como es natural re-
trocedió, siempre asentado, y el
alevoso agresor, sin permitirle
que se pusiera de pie, le asestó
nuevos golpes. El brutal ultraje
causó indignación general, y mu-
chos concurrentes solicitaron la
intervención de la policía para
emparedar al ofensivo rabioso.

Los antecedentes

Los antecedentes no son re-
servados como dice el Corres-
pondal de "La Mañana", quizá
impensadamente puesto que a
renglón seguido ofrece detalles.
Frente a la casa del señor Fon-
seca hay un Taller de Panadería
que produce por las noches ruido
insuportable con sus máquinas.
Los periodicados se quejaron y
el Ministerio de Policía, después
de laboriosa tramitación ordenó
al dueño del taller que cambiara
su maquinaria por otra silenciosa.

Los dueños de esa panadería,
unos señores Negrini no se con-
formaron con la resolución mi-
nisterial, y como las autoridades
en vista de su terquedad tuvieron
que intervenir ejecutivamente,
los Negrini pensaron en la in-
licua venganza que llevaron a ca-
bo azuzando a ese Mejía contra
don José María Fonseca.

El agresor castigado

A última hora hemos sabido
que un hijo del señor Fonseca,
indignado ante la violenta acom-
petida del Mejía contra su señor
Padre, castigó al agresor perso-
nalmente.

o tratado de fijar las paralelas
preocupándose nadie de insinuar-
las, ha venido abandonándose al
laissez faire obedeciendo a la
composición etnológica que hace
de nosotros una raza pasiva de
toda pasividad, y después de
pasiva, lerda.

¡Pero por qué empeñarse en
producir una reacción viciada en
su origen ya que ella sólo tiende
a prender una chispa, que produ-
cida la ignición ha de producir
la inclusión de los que produ-
jeron el choque?

Y no es que veamos con ma-
los ojos que el Congreso cono-
ca del asunto porque sin vanos
alardes de un liberalismo so-
lo, los más de los conscriptos son
hombres de claro entendimiento
y estas son horas en que han
podido pesar, no ya la opinión
pública que se muestra remisa y
despectiva, sino la fuerza de la
razón, cuyo mandato imperioso
está por la negativa.

Porque ellos están en el deber
de ajustarse a los principios que
informan el adelanto del siglo y
rehuir lo anacrónico y lo que por
su naturaleza refractaria al pro-
greso, diseña en nuestro ambien-
te y producirá en nuestro medio
un cúmulo de dolores.

Y harían en esa forma la me-
jor labor posible.

EL DUENDE ROJO
6 de julio de 1921.

¡Fume
lo mejor!

¡Cigarrillos Chesterfield!
Cuando se fuman Chesterfields se
fuma lo mejor.

En ellos se fuma una mezcla ideal
de los mejores tabacos de Virginia
y de Turquía; se fuman los cigarrillos
que más que ningunos otros aumentan
en popularidad.

Aún cuando cuesten un poco más,
resultan mejor fumarlos pues los
Chesterfields tienen mejor sabor.
Siempre "satisfacen."

No los hay tan buenos por tan poco

"Satisfacen"



Chesterfield
CIGARETTES
LIGGETT & MYERS TOBACCO CO.

Pan American Trading Co.—Distribuidores San José



De venta donde
Alfonso Altschul

Hoy debuta el
Gran Circo Castrillón

Ayer llegó a esta capital pro-
cedente de Limón el Gran Circo
Castrillón y procedió a su inme-
diata instalación en la hermosa
plazoleta frente a la Estación del
Pacífico, lugar amplio y muy có-
modo para el público que podrá
asistir al espectáculo tomando el
tranvía que lo dejará exactamen-
te frente a las puertas del circo.

El Gran Circo Castrillón hará
una magnífica temporada, pues
cuenta con magníficas atraccio-
nes procedentes de los mejores
circos del mundo.

Entre los números que pre-
sentará en su debut figuran los
notables acróbatas los Ca tri-
llón, los sorprendentes artistas
chinos Choy & Choy, la mula
prodigiosa Lili, los célebres y
graciosos clowns Sisi y Loyalm
que harán las delicias del públi-
co, Miss Mijares la reina del
equilibrio, y muchos números
más de mérito extraordinario.

Costarricenses en el Exterior

El triunfo del talento

Por personas recién llegadas de Europa hemos tenido la grata satisfacción de recibir noticias de uno de los jóvenes, que según nos dicen, es de los que más esperanzas de gloria dan a su patria. Nos referimos al señor J. J. Montes de Oca N. quien dejó Costa Rica hace como cuatro meses en busca del País del Arte. Estuvo en París unos días, y después, sin pérdida de tiempo, se dirigió a Milán donde ha ingresado a la Escuela de Caoto del Profesor Bolli que según la opinión de Mascagni, Leoncavallo, Toscanini, etc., es la mejor de Italia. Se dedicó con tal afán a su estudio y tiene tales dotes naturales extraordinarios, que al poco tiempo, su Profesor, considerado superior en aquella pa-

tría del canto, le hubo de decir, admirado de sus progresos:

—Ud. ha tenido tal fortuna con su voz como si se hubiera sentado a la mesa, donde servida la sopa, no tiene más que tomarla... El timbre de su voz es maravilloso, bellísimo, que tendrá que responder a una extensión hasta el "do" de pecho con facilidad de tenor dramático.

A estas horas, según nuestro informante, da el sí bemol, y llega hasta el La bemol, con una potencia igual al centro.

Por esto nos complacemos en felicitar al joven Montes de Oca, y en desearle perseverancia hasta que haga descender con su mágico acento la palma divina que ha de adornar su frente para orgullo de la patria.

Las grandes excavaciones en la Casa Presidencial

Un diario de la mañana dio cuenta de haber sido descubierto en el solar de la casa que fue de don Tomás Guardia, hoy Casa Presidencial, una especie de túnel muy profundo. Las excavaciones continuaron ayer en la mencionada propiedad, pero como la mañana estaba lluviosa y hacía imposible que los obreros trabajaran, fue urgente conseguir grandes MANTEADOS DE CARRETA, con los cuales se formó una especie de tienda de campaña sobre el terreno en que el túnel se prolongaba. Con esta medida pudieron los trabajadores seguir buscando las direcciones del túnel, pero como había mucha humedad hubo de proveerse a todos de CAPAS Y AHULADOS con lo cual la obra de excavación pudo llevarse a cabo. Nahe volvió a quejarse de agua ni de humedad, tal la firmeza de los artículos obtenidos en la afamada tienda La Valenciana, de Calixto Madrigal.

Telegrama de Tilarán

Varios ciudadanos dan gracias a los Diputados que abogaron por la apertura del camino a Villa Quesada

Julio 6

A Director "La Tribuna"

Suplicámosle dar publicidad al siguiente testimonio: Señores Diputados Trejos, Mayorga Rivas, Zeledón, Guerrero y demás de análogo sentir: Muy honorables y estimados defensores de nuestra justicia y progreso; Tilarán en su muy profundo sentimiento de gratitud hacia Uds., por nuestro medio les presenta su más sincero voto de afecto y confianza por el entusiasmo y justicia con que se sirvieron acoger nuestra primera e importante solicitud referente a la apertura del camino que nos comunicará con Villa Quesada y el interior del país. Nuestra querida Costa Rica si tuviera siempre la seguridad de integrar su Cámara Legislativa con elementos tan sanos y de tan acendrado patriotismo como los que hoy ocupan nuestro fuero interior, sería en muy pocos años el país más rico y envidiable entre sus contemporáneos que le contemplarían coronado de sus muy legítimas glorias.— R. Murillo R., E. Jenkins, Celso Vargas, N. Jenkins, Francisco Alvarado, Cecilio Carranza, Miguel Lizano, José Murillo, R. Angel Garrate, Juan Jiménez M., Arcadio Calderón, Man. el Murillo H., Jacobo López, Luis Murillo H., Abelardo Alvarez, Aristides Murillo, Gregorio Vargas.

Artículo de primera necesidad en la casa

Tienen a la vez que lavan

No manchan las manos ni los utensilios

Son los tintes más limpios, firmes y brillantes que se conocen

Los Jabones Colorantes SUNSET

De uso rápido y tan sencillo, que un niño puede usarlos

Se fabrica en 23 colores distintos

Tienen géneros de algodón, seda lana o mixtos y

en general TODAS LAS FIBRAS VEGETALES Y ANIMALES dándoles uniformidad de matiz color en un solo baño colorante.

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS;

Gets-It Mata Callos

El callidito seguro, delicado, rápido e indoloro—"Gets-It".

Arroje Ud. a un lado la navaja de afeitar y el empujante que son peligrosos. No pierda el tiempo "tratando" ese horrible y dolorido callito. Librese de él, usando "Gets-It". Es-trepe o



No tiene Ud. más que aplicar dos o tres gotas de este callidito favorito y cesará para siempre el dolor que le produce ESSE callito. Luego, en dos o tres días, si no se ha caído todavía el callito, sujételo entre los dedos y apriete con tanta facilidad como si pelara una banana! Ud. nunca ha experimentado un alivio del dolor de callos tan instantáneo y delicioso, nunca ha usado nada tan perfecto como "Gets-It". Nunca falla! "Gets-It" cuesta una bagatela en cualquier droguería o botica. Fabricado por E. Lawrence y Cia., Chicago, E. U. A.

Costa Rica Mercantile Co., San José.

Suscríbase a LA TRIBUNA

Depósito de maderas El COYOLAR

Struck y Alvarado TENENOS del Pacífico:

- Guapilo
- Guayacán
- Guachipilla
- Genízaro
- Guanacaste
- Cedro amargo
- Caoba
- Ispabel y Pochote

del Atlántico:

- Laurel
- Cedro dulce
- Quitzárr
- Ira rosa
- Ira mangle
- Campano
- Plílón y Nispero

Teéfono 359

Carpentier

pasará unos días en C. R.?

Para nosotros será grata la noticia recibida ayer al mediodía por uno de nuestros más acreditados comerciantes, de que el ídolo de Francia, el gran Jorge Carpentier, va a pasar unos días entre nosotros, de paso para su patria. Actualmente le atienden en la mejor Clínica de Nueva York cerca de veinte médicos de fama mundial y todos se empeñan en salvarle el ojo que le hiciera saltar de su órbita el moctón de Dempsey. Ha manifestado su deseo de marcharse en cuanto no más mejor y ha declarado que va a entrenarse nuevamente para un próximo desafío con el americano saca ojos. A la vez ha dicho que pasará por Costa Rica en donde piensa comprar lo que le hizo falta para el triunfo expresando que sólo unos comerciantes tienen ese secreto. La fama de Robert Hnos. ha llegado hasta el lecho del pugilista y de ahí que intente venir a visitarlos para proveerse de los artículos que siempre dan el triunfo en la vida, aunque sea luchando con monstruos.

GRAN OPORTUNIDAD

Vendo un magnífico lote, 300 varas al Norte del Banco Internacional. Buen vecindario y es plácido panorama. También vendo una buena casa—Construyo casas a PAGOS.

NICOLAS MONTERO Teléfono 1646.

LEA LOS AVISOS ECONOMICOS

ALEMANIA

¡Cuán difícil hacerse cargo de que no es probable que Alemania vuelva a ser nunca lo que ha sido! Creo que si nos diéramos cuenta de que el primero de agosto de 1914 empezó a navegar la Humanidad con rumbo a lo desconocido y de que lo único seguro es que no volverá a ser, ni a parecer, lo que era entonces, leeríamos todas las noticias que nos van describiendo los pasos sucesivos que adoptan los gobiernos para la liquidación de la gran guerra, como relatos de una novela maravillosa, que fuese a la vez historia de nuestra marcha actual hacia una tierra y un cielo diferentes.

La mayoría de las gentes cultas se figura que Europa seguirá siendo lo que era, poco más o menos; que las naciones importantes seguirán estando constituidas, para los efectos internacionales, como lo estaban hace cien años, y que siempre continuarán alzándose, una frente a otra, Francia y Alemania, por lo que la actual derrota de Alemania no es sino un incidente, que Alemania reparará dentro de diez o de 50 años con una victoria que recuerde sus viejas glorias militares. Sólo las gentes concedoras de economía preguntan ansiosas si será posible la subsistencia de la densa población alemana, si la cuenca industrial y carbonífera del Ruhr pasa a manos de Francia y la Alta Silesia a las de los polacos, porque el Ruhr y la Silesia son el carbón, y el carbón es la vida de Alemania.

Hace meses que ando conjeturando lo que podrá pasar, y no veo otra solución a los problemas de nuestro continente que una inteligencia entre Francia y Alemania, y ya sé que es sentimentalmente imposible, o una emigración, en pocos años, de un centenar de millones de europeos, y es muy probable que se trate también de una imposibilidad económica. A ratos pienso que la última cosa que los hombres hicieron libremente fué declarar la guerra, y que todo lo demás lo marcó el dedo de la fatalidad: invasión de Bélgica, entrada de Inglaterra, batalla del Marne, la carrera hacia el mar, la guerra de trincheras, la guerra submarina, la entrada de los Estados Unidos, la revolución rusa, el triunfo bolchevista, la paz de Brest-Litovsk, la ofensiva alemana de 1918, la contra ofensiva angloamericanafrancobélgica, los desplomes sucesivos de Bulgaria, Turquía y Austria Hungría, el armisticio del 11 de noviembre y la paz de Versalles.

Pero hay un punto en las negociaciones de la paz de Versalles donde se determinó la ruina de Alemania, aunque de momento no lo parecía. Francia pidió a Inglaterra y a los Estados Unidos que la garantizasen contra un posible ataque futuro de Alemania. Inglaterra ofreció su garantía siempre que los Estados Unidos diesen también la suya. Los Estados Unidos no la dieron. Francia se quedó sola. No podía confiar sino en la fuerza propia y en la debilidad del enemigo. Su seguridad dependía de emplear inexorablemente su actual superioridad militar y política para impedir que Alemania se reconstituyese. No había dos caminos. No había más que uno. Y al fin de ese camino no vislumbró posibilidades de que el Alemania en particular, ni Europa en general, vuelvan a ser lo que eran.

RAMIRO DE MAEZTU
Marco Tulio Fonseca
ABOGADO
Bufeta del Lic. Carlos Ma. Jiménez

Alberto T. Brenes & Sobrino

Otra Toda clase de artículos para Lawn - Tennis



Cuchillos inoxidables de acero para mesa Wostenholm I.XL

Estos cuchillos son fabricados de ACERO INOXIDABLE y en su uso ordinario no se manchan ni herrumbra. Después de usarlos, basta lavarlos o secalarlos con un paño seco y suave. Cuidando de no usar asentador o máquina para limpiarlos conservarán por muchos años su brillo. En caso necesario podrán afilarse del modo corriente. Surtido completo en la Cuchillería GASPAS SALVADOR Frente a la Plaza de la Artillería

La Granja José Rodríguez M PROPIETARIO

Amba de recibir: un gran surtido de llaves: bronce, baños blancos y tachuela para zapateros. Papel y sobres para cartas. Jabón Sunlight, alambre, cemento betunes SHINOLA, BULLY SHINE y DOS EN UNO. Ofrece cacao molido de primera clase a cuarenta colones el quintal

Hiladilla de seda de 1/4, 1/2, 1y2 pulgadas a Ct. 0.30 vara MIGUEL A. MURILLO Frente al Banco Internacional

Jabonería LA VENCEDORA

Ofrece a los comerciantes: JABONES de buena calidad a precio SUMAMENTE BARATOS. También avisa que a los expedidos de Jabones Ingleses Veteados que tenemos uno, marca «VICTORIUS» que resulta más ventajoso para el expendio por su calidad y bajo precio. Dirigir pedidos al Apartado 1054. Teléfono 123.

Las personas de delicado gusto beben estas cervezas:

Estrella Selecta de la casa Traube Probadas y os convenceréis

Por fin Grecia tendrá carretera

Julio 3 de 1921.

Hace días se pretendió efectuar un contrato para llevar a cabo la construcción de la nueva carretera para automóviles entre Alajuela y Grecia, cuyo contrato se haría con el empresario señor Niehaus; pero se presentó la dificultad de que al señor Niehaus no le convinieron las bases propuestas por el Ministerio respectivo, dando por resultado que fracasó; pero el lunes próximo pasado don Luis de Leporace, se reunió con el señor Ministro de Gobernación don Aquiles Acosta, Mr. Lhoman, representante del señor Niehaus, su abogado Lic. don Pedro Iglesias Flóres, el señor Ministro de Hacienda y el Diputado don J. M. Peralta, y lograron llegar a un acuerdo sobre las bases de dicho contrato para poner la carretera en las buenas condiciones deseadas. Así es que ya Grecia, en no lejano día, contará con esa obra tan benéfica y que será un gran paso hacia el progreso de este simpático pueblo.

Varios se preguntan que cuál será la razón de que se mantenga aquí como primera autoridad al fiato Borbón, cuando este pueblo es merecedor de mejor suerte. ¿Será castigo de Dios el que aún no se renueva a este señor? Señor Presidente, hágalo por caridad. ¿Será lógico y conveniente que una autoridad, válida de su puesto dirija sátiras a personas tranquilas y más en una Alcaldía en que se encuentren? No, eso queda para gente sin ultra, baja, y que como empleado debe ser respetuoso, por que eso queda sólo para los... cosa que ocurrió en estos días en la Alcaldía de Grecia, ante el señor Alcalde don José Coto y su escribiente don Otilio Barquero, estando también en su pieza el Secretario don Fermín Gómz.

Mientras tal cosa hace, debería preocuparse por visitar los distritos a fin de que se impongan de los malos pasos de las vías públicas, ya en atarjeas, puentes y caminos, limpia de

pertenencias, etc., etc., y no es tarse metido como los palomos. Ojalá el señor Ministro se imponga de tan justos deseos de los vecinos, como de cierto escrito que debe estar en su despacho.

Ahora, si fuere necesario, pueden indagarse con don Adolfo Peralta, don Otto y don Oscar Kopper, don Juan Rigoberto, Jesús, Alberto, Ernesto y Raúl Vega, Tito Esquivel, don Gabriel Villegas, don José Arroyo, don Tomás Davis, don Pedro y Alejandro Barahona, don Julián y Edmundo Barquero, don Mauricio Aguilar, don Francisco Barquero, don Solón Alvarado, don Alcides Barquero, don Juan Muñoz, don Sixto Rodríguez, don Juan, Humberto y Juan Vte. Gutiérrez e infinidad de vecinos más, que nada satisfechos están.

Don Pedro Solano ha instalado en casa de don Tito Esquivel una Talabartería, a quien se le desea buen éxito.

En estos días don José Chacón, Director de la Escuela de Varones de Grecia, dió una conferencia a los padres de familia en el salón de la Escuela de Niñas, habiendo tenido una asistencia muy numerosa, por lo menos de 500 personas. Además hubo cánticos y recitaciones, siendo amenazado ese acto por una bien coordinada orquesta.

Anoche hubo en casa de don Gabriel Villegas, una reunión de confianza, en donde se bailó un rato, habiendo sido objeto de muchas atenciones los asistentes de parte del señor Villegas, su Sra. esposa é hijos. Los señores don José Arroyo, don Juan Vicente Gutiérrez y don Daniel Parra, profesores de música, amenizaron la fiesta.

Se llevó a efecto una conferencia de maestros y maestras de los cantones de Atenas y Grecia, en el punto La Argentina. Esto es bueno por la unión y confraternidad entre compañeros. Parece que estuvo animada y que casi todos asistieron.

Hasta en otra.

El Corresponsal 2º

De Honoras

A «LA TRIBUNA»

Tegucigalpa, junio 21.—Hoy llegará a esta capital procedente de San Pedro Sula, el Gral. Juan E. Paredes, Diputado a la Asamblea Nacional Constituyente. En algunos círculos se dice que el Sr. Paredes será nombrado Ministro de Hacienda y Crédito Público. «El Cronista» publica un telegrama que ha dirigido a su Director el Sr. Presidente de Nicaragua sobre asuntos relacionados con el actual movimiento unionista.

EL CRONISTA.

Nueva Zapatería

Calzado fino y elegante

Al lado del Teatro Actualidades esmero en los enaguas y sobretodo PUNTUALIDAD

Especialidad en calzado de última moda para señoras y señoritas

Manuel S. Romero.

Teatro Moderno

Esta noche hará una nueva aparición en la pantalla del Moderno, primera tanda, la gentil estrella del cine Pauline Frederick, en su última creación, *Ansia de amor*.

En la segunda tanda, se representará el notable cine-drama: *No hay tal cosa*, por Alice Brady. Este drama gustó sobremanera la noche de su estreno; por lo cual la empresa del Moderno resolvió darla de nuevo. Miss Brady es de las artistas que más encantan por la belleza de su cuerpo y la gracia de sus movimientos y la ingenuidad de su carácter que se refleja perfectamente en su dulce semblante, característico de las artistas de su raza, que día por día van conquistando la simpatía de todos los públicos cultos del mundo.

Para el domingo se ha anunciado, *En busca de amor*, por Clara Kimball Young, la gran favorita del público josefino.

SOLO HAY UN "PROMO QUININA"

ese es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Procúren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada caja. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. S. A.

Jardinería "La Violeta"

CALLE DEL CEMENTERIO 300 varas de las "Pilas"

Ofrece un magnífico surtido de flores y se hace cargo de cualquier trabajo en el ramo con la seguridad de dejar satisfecho al cliente. Se reciben órdenes de día y de noche.

Teléfono 567

Ramón Castro hijo.

Programa del concierto

que dará la Banda Militar esta noche a las ocho en el Parque Morazán.

- 1 Polonesa Militar, Chopin
 - 2 Juana de Arco, Obertura, Verdi
 - 3 Los Patinadores, Vals, Waldteufel
 - 4 La Feria, Serie española, Lacombe
 - 6 Hunkatin, One step, Leví.
- San José, 8 de julio de 1921

EL DIRECTOR, CESAR NIETO.

Por el honor de la Dirección de Obras Públicas

Señor Redactor de "La Verdad" P.

En el número 867 de 6 de este mes, un señor que firma MAC en una gaceta intitulada "Sígase el camino," parece señalar este Departamento de Obras Públicas como centro de despilfarros espantosos y en donde se medra y se negocia a la sombra del Estado.

Acaba de ausentarse del país, el señor Ingeniero don Manuel E. Vázquez, Director General de Obras Públicas y ocupa su puesto el Ingeniero don Daniel González Víquez, interinamente.

Como en su ausencia, el señor Vázquez no conocerá de la gaceta en que se le ataca, y como podría resultar que no fuese por mala intención que se diera algún dato al señor MAC, y que en realidad sucediese algo incorrecto que desconocemos hasta la fecha, por el buen nombre del Jefe y compañero ausente y por la integridad de los empleados subalternos, ruego encarecidamente al señor MAC, se digne señalar con energía a los personajes que median y negocian en este Departamento a la sombra del Gobierno y los defectos que

existen en la Administración, indicando el medio de subsanarlos.

Labor loable ésta del periódico que se afana por regenerar el espíritu público decayido, y trata cual otro Mesías bíblico, de limpiar el sagrado templo de la Patria de odiosos mercaderes, pero labor de desprestigio por complacer propios instintos de perversidad, por el prurito de salpicar con cieno las reputaciones de caballeros sin tacha, gratuitamente o por despecho, es la labor de jayanes que debe desprestigiarse.

No es correcto aventurar opinión acerca de la labor actual del señor MAC, a quien siempre hemos visto defendiendo nobles causas y sentiría infinito que resultase entre los empleados de esta Dirección alguno o algunos pícaros que aprovechando circunstancias especiales hayan estado medrando, negociando a la sombra del Gobierno, y en tal caso debe indicarse quiénes son ellos. Sinceramente oudo que aquí existan.

De Ud. atto. y S. S.

ALCIBIADES RIVERA G. Secretario de la D. Gral. de O. P.

San José, 7 de Julio de 1921.

TEATRO VARIEDADES

Viernes 8 de Julio

La Compañía Vargas-Satanela

EN

La Pasión de N. S. Jesucristo

en poses plásticas

TODO NUEVO-TODO VARIADO

TEATRO AMERICA

Sábado 9 de Julio

FUNCION POPULAR

El Capricho de las Damas

Exito de MARTIN

—Entrada un Colón—

Hoy Viernes 8 de Julio Grandioso Debut del

Gra nCirco Castrillón

Situado en la plaza frente a la Estación del Pacífico

SOBERBIO PROGRAMA DE PRESENTACION

Habrà Tranvías al final del espectáculo

TEATRO MODERNO

Hoy Viernes 8 de Julio D s suberbias tancas A las 7 p. m.

Ansia de Amor

por Pauline Frederick A las 8:30 p. m.

NO HAY TAL COSA

por Alice Brady

DOMINGO: En Busca de Amor por Clara Kimball Young

Anúnciese en La Tribuna

Maderas

del Atlántico y del Pacífico

- Collado y Rojas -

Entenderse con Próspero Fernández Admor

